

LA MANCHA - Pedro Muñoz

SEPES informó al alcalde sobre la marcha del nuevo polígono industrial

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, mantuvo recientemente una reunión en Madrid con el director general de la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento del Suelo (SEPES), dependiente del Ministerio de Fomento, José María de Lara, en la que repasaron el estado del proyecto para la ejecución del nuevo polígono industrial en la localidad.



En la reunión se puso de manifiesto la buena marcha del proyecto, ya que SEPES está rematando la fase de adquisición de los terrenos, y el Ayuntamiento ha dado los pasos necesarios para que el polígono sea una realidad.

En este sentido cabe destacar que en el Pleno de septiembre se aprobó inicialmente, actualmente está en fase de exposición pública, la modificación puntual de las normas subsidiarias que permitirá la reclasificación del suelo afecta-

do, previa aprobación por parte de la Comisión Provincial de Urbanismo que el Ayuntamiento espera se produzca antes de finalizar el año.

José María de Lara agradeció al alcalde la intensa colaboración que el Ayuntamiento está prestando a SEPES para que las obras del polígono se inicien cuanto antes, ya que el dinamismo empresarial de Pedro Muñoz, y el buen momento que atraviesa la economía local, demanda actuaciones para

la instalación de nuevas industrias. El director general de SEPES también informó al alcalde de que para agilizar estos trámites se va a proceder a la contratación inmediata de la redacción del Plan Parcial y del proyecto de urbanización.

Este polígono industrial, que se puso en marcha gracias a las solicitudes del actual equipo de Gobierno, se ubicará entre las carreteras de Tomelloso y Socuéllamos, ocupando más de 350.000 metros cuadrados.

Con los votos favorables del equipo de Gobierno y en contra del Grupo Municipal Socialista

El Pleno municipal congela los impuestos

El Pleno del Ayuntamiento de Pedro Muñoz, a instancias del equipo de Gobierno, y con los votos favorables del Grupo Municipal Popular y en contra del Grupo Socialista, ha aprobado la congelación de los impuestos municipales para el año 2003, lo que supone un descenso notable en la fiscalidad para los pedrotesños.

Esta congelación impositiva, ha sido posible gracias a la mejora en la gestión municipal en materia de recaudación, que permite tener unos mayores ingresos sin necesidad de subir los impuestos a los contribuyentes. Los programas de depuración de padrones han permitido una mayor solidaridad a la hora de satisfacer los impuestos, y que todos los vecinos paguen para poder pagar menos, y desterrar el desorden contable que im-



peraba en el Ayuntamiento.

En cuanto a las tasas por la prestación de servicios públicos, éstas sólo se incrementarán el IPC correspondiente, para ajustar el

precio del servicio, como marca la ley, a su verdadero coste. Por tanto, los vecinos de Pedro Muñoz tendrán en el 2003 una menor carga impositiva.

Sebastián Fuentes se reunió con la Ejecutiva local y el grupo municipal

El PSOE insiste en la "oscura" dimisión del concejal de Deportes

El secretario de Organización provincial del PSOE, Sebastián Fuentes, se reunió recientemente con la Ejecutiva local y el Grupo Municipal Socialista de Pedro Muñoz en un encuen-



Sebastián Fuentes.

tro en el que se pusieron de manifiesto las "extrañas circunstancias" en que se ha producido la dimisión de Alejandro Rodríguez, que hasta hace poco, se ocupaba de la concejalía de Deportes.

Los responsables socialistas mostraron su preocupación por que este hecho tenga que ver con aspectos no aclarados de la gestión de Rodríguez al frente del Patronato Municipal de Deportes, por lo que piensan seguir investigando el asunto.

Por otra parte, la Ejecutiva

local socialista pedrotesña trasladó a Sebastián Fuentes el buen momento que vive el partido en la localidad y las buenas expectativas que se palpan para confeccionar una candidatura

renovada e ilusionante con la que concurrir a las próximas elecciones municipales de mayo de 2003.

El secretario de Organización provincial animó a los componentes del Grupo Municipal Socialista a que sigan trabajando en el Ayuntamiento en la misma línea en que lo vienen haciendo hasta ahora, con una oposición seria y responsable y que quede patente para los pedrotesños la falta de gestión del actual alcalde del Partido Popular, Ángel Exojo.

El Partido Popular señala que Fuentes debe investigar al PSOE local

El PP de Pedro Muñoz le aconseja conocer los asuntos del pueblo cuando lo visite

Para el PP de Pedro Muñoz en el asunto de la dimisión del concejal de Deportes, Alejandro Rodríguez, el PSOE local ha emprendido una "caza de brujas" en la localidad para poner en duda las causas de la dimisión.

Según el PP, "el PSOE no puede sembrar dudas cuando la gestión en el Ayuntamiento es absolutamente transparente para todos los vecinos del municipio, y quizá su ánimo investigador, apoyado por el secretario de organización de los socialistas, Sebastián Fuentes, debería dirigirse a aclarar de una vez por todas la dimisión como diputado provincial y como concejal del ex alcalde, José Ortiz, que, entre otras cosas, cobró el paro ilegalmente, o del anterior concejal de Hacienda, que también abandonó su delegación por razones aún desconocidas".

Los "populares" aseguran que "todos los pedrotesños saben del oscurantismo que reinaba en el pueblo durante el mandato socialista, y ahora están sorprendidos con el espíritu investigador del

PSOE local, que se basa en infundios y maledicencias lanzadas por gente de mala fe que nunca da la cara". De todas formas, desde el PP de Pedro Muñoz -señalan-, siempre estarán dispuestos a aclarar cualquier circunstancia relacionada con su gestión, ya que, según afirman, "nuestro deber es cumplir con la defensa de los intereses de nuestra localidad y los compromisos adquiridos con Pedro Muñoz".

Para el PP, es sorprendente la efectividad de la "gira turística" de Fuentes por los pueblos de la provincia, que da lugar a notas de prensa donde cualquier aproximación a la realidad es pura coincidencia, gracias a la cual la profunda crisis que vive el PSOE local se convierte en "buen momento", aunque van por el tercer portavoz en esta legislatura - y los de siempre se convierten en "renovados e ilusionantes". Sería mucho más productivo -afirman- que Fuentes se dedicara a limpiar los trapos sucios de su partido en Pedro Muñoz.